



Neubeuerner Bürgermeister kassiert bei Edeka für den guten Zweck

Beitrag

Neubeuerns Erster Bürgermeister **Christoph Schneider** (Unabhängige Neubeuerner) besuchte vergangene Woche den Edeka Sollacher in der Auerstraße, um eine Stunde die Arbeit an der Kasse des Supermarkts zu übernehmen. Markus Sollacher, der neue Inhaber des Marktes, hatte die Idee, seine Eröffnungswochen mit dieser Aktion zu ergänzen: Sämtliche Einnahmen, welche der Bürgermeister in einer Stunde verbuchte, wurden an das Christliche Sozialwerk Neubeuern-Nussdorf-Törwang gespendet. Und so freute sich der Vorsitzende Dr. Michael Gierlinger über einen fleißigen Rathauschef, der eine Spende von 1.000,00 Euro vereinnahmen konnte.

Christoph Schneider an der Kasse



Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

guten Zweck



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bürgermeister
2. Christoph Schneider
3. Edeka



4. Neubeuern